

Bonjour tout le monde,

Cette année, la 5ème primaire est répartie en deux classes : la 5 A et la 5 B.

La classe de 5ème B est composée de 15 élèves, il y a 4 filles et 11 garçons. En septembre, nous avons accueilli Alessio un nouvel élève qui loge à l'internat de la Berlière.

Deux institutrices nous donnent cours, il s'agit de Mesdames Christelle et Joëlle. Après ce long arrêt scolaire dû au Covid-19, elles vont nous permettre, toutes les deux, de nous perfectionner en mathématique, en français et en éveil.

Mesdames Hélène et Delphine nous enseignent la religion catholique, la morale et le CPC.

Notre tonus, notre entrain et notre excellente forme physique, nous les devons à Madame Nathalie. Après son cours de gymnastique, nous sommes au taquet pour affronter le reste de la journée. Cette année, malheureusement, nous n'irons pas à la piscine car celle-ci est en rénovation mais...nous avons plus souvent gymnastique et cela nous convient tout autant !

Mevrouw Laurence, nous enseignera le néerlandais.

Notre classe se trouve dans le petit local appelé "le garage". Dans celui-ci sont installés plusieurs ateliers dans le but de nous rendre autonomes (ex : une bibliothèque, une boîte à secrets,...). Chacun de nous possède aussin son propre casier. Afin de rendre notre classe propre et d'éviter les déplacements inutiles, des petites poubelles sont placées sur chaque banc. Tout est donc mis en place pour que nous passions ensemble une année agréable.

P5 B 2020-2021

Écrit par Anne.Cereghetti

Mardi, 15 Septembre 2020 18:12 - Mis à jour Jeudi, 08 Octobre 2020 07:01
